
Recoleta: Fares Jadue anuncia
fortalecimiento  de
iniciativas en la emblemática
alcaldía popular
Tras asumir oficialmente como alcalde de Recoleta, Fares Jadue
Leiva  (PC),  se  refirió  a  la  continuidad  de  importantes
proyectos y la incorporación de nuevas propuestas que busca
desarrollar bajo su administración.

En una ceremonia que contó con la presencia de cientos de
vecinas y vecinos; delegaciones de las embajadas de Corea,
Sudáfrica y China; y personeros de la representación pública,
el nuevo jefe comunal valoró y agradeció la bienvenida, aunque
lamentó no poder contar con la presencia de Daniel Jadue para
el traspaso del mando comunal.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/12/fares-ja
due-cuna-1.mp3

“Con los años va a ser muy reconocido y de todo eso bueno
también fui parte. Estos proyectos, especialmente la farmacia
popular,  se  van  a  fortalecer”,  aseguró  sobre  el  anterior
alcalde también comunista.

Continuidad y cambios

El nuevo edil indicó que buscan concretar el proyecto de la
funeraria  y  de  una  odontológica  popular  con  un  alcance
transicional  respecto  a  los  servicios  que  entregan  otros
sistemas de salud.

Otra necesidad de urgencia tiene que ver con la inversión
urbana, señaló Fares Jadue, como la reparación de calles y
luminarias, la recuperación de áreas verdes, el mejoramiento
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de la estructura inmobiliaria social y el ordenamiento del
espacio público donde un tema relevante lo ocupa la regulación
del comercio callejero.

Con un foco participativo y desde la asociatividad, detalló
los avances y proyectos que se desplegarán en el sector La
Vega, núcleo comercial de la comuna al igual que Patronato y
Bellavista.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/12/fares-ja
due-cuna-2.mp3

En torno a esa línea, apuntó al trabajo que realiza la Mesa
Jurídico  Política  -además  de  otras  realizadas  en  tono
interinstitucional-  que  han  generado  un  accionar  policial
diverso,  como  el  decomiso  de  alimentos  en  mal  estado,  el
trabajo en el bodegaje informal o las viviendas tomadas en el
sector.

Proyectos populares

Uno  muy  valorado,  destacó  el  jefe  comunal  PC,  es  la
Universidad Abierta de Recoleta cuyas actuales actividades y
proyectos,  se  condicen  con  el  proceso  de  traspaso  de  los
colegios municipales al SLEP y del departamento de Educación a
la Corporación de Desarrollo e Innovación. En ese escenario,
se  ha  generado  una  asociatividad  a  nivel  nacional  e
internacional para impulsar proyectos educativos relevantes:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/12/fares-ja
due-cuna-3.mp3

Otras iniciativas en curso son la creación de una veterinaria
popular que actualmente cuenta con una versión móvil al igual
que otras comunas.

También señaló que continúan con la inmobiliaria popular, en
particular, con la licitación de Justicia Social 2 -nombre de
la calle donde fue levantada la primera etapa del proyecto-
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con 59 unidades de departamento en arriendo protegido, más 4
proyectos caminando en la misma serie de Justicia Social  3,4
y 5, sostuvo el edil de Recoleta.

“Eso  que  es  lo  fundamental  muchas  veces  no  se  ve;  solo
pensamos que es una solución habitacional, pero es mucho más
que eso: les transforma la vida a familias completas, les
cambia la perspectiva de que van a salir de la línea de la
pobreza  y  que  culturalmente  tienen  una  proyección  muy
distinta. Seguiremos con eso de manera muy potente”, acotó.


